SYNDICAT PÉNITENTIAIRE DES SURVEILLANTS



CORPS D'ENCADREMENT ET D'APPLICATION

M.C ENSISHEIM

Le 14 MARS 2025

LE NOEUD DU PROBLEME

C'est un triste constat que nous faisons à la Maison Centrale d'Ensisheim, les actes d'incivilités envers le personnel de surveillance se multiplient. Force est de constater que nous accueillons de plus en plus de profils inadaptés à notre établissement et que nous en payons aujourd'hui le prix.

Les surveillants de la MC déjà épuisés par une pénurie en RH, n'ont pas à payer l'addition de ces mauvaises affectations.

Les agents ne sont pas formés à gérer ce genre de cas psychiatriques lourd, voir très lourd, le bureau local SPS-CEA tire la sonnette d'alarme sur cette cette situation car nous ne devons pas et ne voulons pas une transformation de notre établissement en un ersatz bancal de SMPR.

Sur cette dernière semaine, notre collègue du quartier socio-culturel s'est vue menacée de mort par l'un de nos pensionnaires problématiques, tandis qu'un autre s'est « amusé » à exhiber ses parties génitales devant une autre surveillante.

Il s'agit là de comportements proprement inadmissibles, scandaleux, et punissables, et ces 2 cas ne sont qu'une partie visible de l'iceberg.

Membres de la direction, nous devons cesser au plus vite d'accueillir ce genre de profil psychiatrique.

AGISSEZ RAPIDEMENT AVANT QU'UN DRAME N'ADVIENNE

Le **SPS-CEA** exige des sanctions fermes et exemplaires envers ces détenus.

Le SPS-CEA tiens à saluer le professionnalisme des agents touchés par ces agressions.

Nous ne vous oublions pas.